

## Los regantes pedirán la firma a los alcaldes para cambiar el Júcar-Vinalopó

D. MARTÍNEZ

ALICANTE. Con la voluntad de consenso por delante y constantes contactos con el conseller de Medio Ambiente, José Ramón García Antón, en busca de la unidad perdida en 2005, la recogida de firmas de la Junta de Usuarios del Vinalopó para demandar «agua de calidad» sigue adelante.

Los regantes alicantinos presentarán esta misma semana un tríptico explicativo para divulgar los motivos que les han llevado a emprender esta campaña. La presentación se produce semanas después de que varios colectivos agrarios del Júcar cuestionasen la recogida de firmas y amenazasen con querellas si se ponía en duda la calidad de su agua.

Así, la Junta que preside Andrés Martínez -y que agrupa a los beneficiarios, al menos en principio, del trasvase Júcar-Vinalopó- pretende complementar el manifiesto para solicitar una nueva toma para el trasvase, aguas arriba. La presentación del tríptico servirá, además, como punto de partida para una fase de mayor «visibilidad institucional».

En campaña

La Junta de Usuarios del Vinalopó ha planificado la campaña de recogida a seis meses vista, tras los cuales, si se han obtenido los respaldos necesarios, el manifiesto se llevará a las Cortes como iniciativa popular. Es decir, la campaña no se paralizará durante el periodo preelectoral, y seguirá adelante tras los comicios -siempre que el Gobierno resultante no modifique los actuales planes de Medio Ambiente-.

En las próximas semanas, los regantes alicantinos solicitarán la firma a los más de 40 alcaldes de municipios del Vinalopó afectados por el trasvase, aunque en principio se ceñirán a los ayuntamientos populares. La villenense Celia Lledó será la primera.

Empresas y agricultores

Martínez pretende recabar la firma de Lledó en la presentación del tríptico. Los regantes iniciarán la fase institucional de la campaña en Villena, donde radica su sede, y donde se construye el embalse en el que terminará el trasvase. Al margen del respaldo institucional, la Junta confía en recabar un buen número de firmas entre los propios regantes y el empresariado alicantino -que colabora a través de Coepa y la Cámara de Comercio-.